
 

 

 

 

書道部３年木村颯汰くんが豊前市消防団の看板を 

約３０年ぶりに書き換えました。 

木村颯汰くんのコメント 

「（看板は）長く残るものなので、 

いつ誰が見ても力強く、元気な字にしたかった」 

＊７月２１日（火）毎日新聞に掲載されました。 

豊前市消防団の看板作成 


